
 １２月定例会における文教公安常任委員会の概要  

 

◆ １２月１７日（火） 開会 午前１０時００分 

           （休憩 午前１０時５５分～午前１１時０８分） 

            閉会 午前１１時５９分 

◆ １２月１８日（水） 開会 午前１０時００分 

（休憩 午前１１時１１分～午前１１時２２分） 

            閉会 午後 ０時０１分 

 

（１）付託議案 

議案番号 件    名 

議第 144 号 令和６年度山形県一般会計補正予算（第４号）中 所管分 

議第 156 号 山形県手数料条例の一部を改正する条例の制定について中 所管分 

議第 165 号 山形県生涯学習センター等の指定管理者の指定について 

 

（２）報告事項 

教育長 

・新庄市に新設する新高校の校名について 

 

（３）審査内容 

   議案の詳細について、関係課長から説明を聴取した後、議案に対する質疑と所

管事項に関する質問を行った。 

 

（４）採  決 

   採決の結果、付託された３議案については、全員異議なく、いずれも原案のと

おり可決すべきものと決定した。 

 

（５）主に議論された項目 

◇ 山形県生涯学習センター及び同センター分館洗心庵の利用者数及び指定管理

の状況について。また、洗心庵に期待する生涯学習振興の効果について 

◇ 県立高校における老朽化した施設設備の修繕に係る考え方及び予算の状況に

ついて 

◇ 認知症または認知症の疑いのある方の行方不明届の受理状況について。また、

行方不明者の早期発見保護のためには、市町村や関係機関等との連携が重要と考

えるがどうか 

◇ 県立図書館における電子書籍サービスの運用及び利用状況について。また、

利用者のニーズを把握したうえで紙書籍及び電子書籍のそれぞれの特長を生か

した取組みが必要と考えるがどうか 



◇ 県警察音楽隊の演奏活動の状況について。また、同音楽隊の演奏活動を通し

た県民の安全・安心を守る警察活動の広報・啓発の取組みについて 

◇ 若者の県内定着に向けては、産業系高校と県内高等教育機関等が連携した取

組みの強化が必要と考えるがどうか 

◇ 県交通安全協会の現状及び県警察が同団体と連携する活動の状況について。

また、同協会の会員数が減少している現状を踏まえ、同協会が地域社会に果た

す役割を県民に周知するための連携の強化が必要と考えるがどうか 

◇ 県警察における術科訓練の取組状況及び全国大会等における成果について 

 

 


